

Las 10 maneras en que Pure le ayuda a simplificar su almacenamiento, para siempre

Sencillez

Los productos de Pure se han diseñado para instalarse, ejecutarse y actualizarse de un modo intuitivo. Y gracias a las herramientas basadas en la IA, al soporte proactivo/predictivo y a unas soluciones realmente como servicio, tendrá más tiempo para centrarse en su negocio, en lugar de en su infraestructura.

Agilidad real

Proporcionamos una plataforma de datos que evoluciona al mismo ritmo que sus necesidades. Haga un solo despliegue y actualice in situ, de manera no disruptiva —el software, el hardware o ambos—, tanto si esta es de su propiedad como si la consume como servicio. Podrá incluso mover la capacidad entre sus distintos recursos.¹ Y sus datos seguirán siendo rápidos y estando disponibles, aunque su entorno de TI cambie.

Costes transparentes

Sus suscripciones a Evergreen™ le garantizan que no habrá costes ocultos que saboteen su presupuesto. Las cuotas de la suscripción Evergreen//Forever no cambian. Evergreen//Flex y Evergreen//One ofrecen un precio por unidad claro, basado en el uso. Todo el software de las cabinas está incluido, ahora y en el futuro. Y las actualizaciones de hardware, los acuerdos de nivel de servicio y los niveles de servicio prémium también están incluidos.

Mayor capacidad y desarrollo para permitirle alcanzar sus objetivos más ambiciosos

Los productos de Pure se han creado para los innovadores. Están preparados para los contenedores, gracias al almacenamiento persistente de Portworx® para las aplicaciones modernas. Tienen un diseño de almacenamiento como código. Unos servicios de datos de nivel empresarial para todas sus cargas de trabajo. Y su suscripción Evergreen incluye las nuevas funcionalidades, para que su almacenamiento evolucione al mismo ritmo que sus necesidades.

¹ Requiere una suscripción Evergreen//Flex. Para conocer los detalles, consulte las condiciones de la suscripción.

Sostenibilidad

Nuestra plataforma es Evergreen por naturaleza. La tecnología ultraeficiente de Pure reduce el consumo de energía en un 80% comparado con los productos de almacenamiento totalmente flash tradicionales. Y la longevidad de Evergreen también se traduce en una reducción de los residuos. Gracias a ello, podrá cumplir sus propios objetivos de sostenibilidad y al mismo tiempo ahorrar costes operativos.

Preparación para lo imprevisto

Los datos son el elemento clave de su negocio digital, así que debe garantizar que estén siempre disponibles y que sean resistentes. Todos los productos de Pure ofrecen unas funcionalidades sencillas, pero potentes, de protección de los datos, como la replicación avanzada, la eliminación del ransomware y la recuperación rápida de los datos.

Fiabilidad demostrada

Los clientes de Pure saben que pueden confiar en su almacenamiento a largo plazo. Pure ha proporcionado más de 10 000 actualizaciones de controladores a lo largo de ocho generaciones de hardware. Más del 97% de las cabinas de Pure de más de 5 años de antigüedad siguen actualmente en servicio. Y FlashArray de Pure proporciona un tiempo de actividad del 99,9999%, incluido durante las actualizaciones.

Un ahorro de hasta el 65%²

Sume los ahorros en el coste total de adquisición: no necesitará recomprar almacenamiento ni realizar migraciones y los costes de administración y espacio son menores. Y luego compárelos con el almacenamiento tradicional. Los números hablan por sí solos.

El factor satisfacción

A los usuarios de Pure les encanta cómo simplificamos su almacenamiento. El resultado auditado de Pure en Net Promoter Score NPS es de 85,2, es decir, tres veces más alto que la media del sector del almacenamiento, y además estamos en el 1% mejor de todas las empresas B2B estudiadas por Medallia.

Las posibilidades que ofrece Pure

Puede disfrutar de toda la gama de Pure comprando el producto o como servicio, on-premises, en un host y en la nube pública. Independientemente de cómo y en qué parte de su infraestructura se encuentre, tendrá un sistema unificado con un conjunto de servicios de datos de Purity y de Pure y una suscripción Evergreen.

purestorage.com/ES

+34 518 89 89 63













² En 6 años, basado en los costes de adquisición y en los ahorros de espacio, energía, enfriamiento, personal y actualizaciones.